WebNews

>>> Retour au portal





La gare de Berlaar convertie en café littéraire

Source: NA HOLDING 22/05/2013

Qu'il est bon d'attendre le train à Berlaar, dans l'ancien bâtiment de la gare. Il y est à présent possible de déguster un café, tout en choisissant un bon bouquin. La gare de Berlaar est un bel exemple de réaménagement de gares anciennes.



Le bâtiment de la gare de Berlaar, en Campine, était vide depuis un certain temps. Il était, par ailleurs, sérieusement en train de se dégrader. Une solution s'imposait. C'est pourquoi, en 2011, la SNCB-Holding a loué le bâtiment.

Les locataires, Dolf et Katleen, avaient des plans ambitieux pour cette bâtisse datant de 1860. Ils souhaitaient transformer la gare en un endroit agréable, où rayonne l'amour pour les livres. Mission accomplie : la gare a été reconvertie en une charmante librairie, attenante à un café littéraire. L'authenticité du bâtiment a été conservée autant que possible. L'ancien guichet a, par exemple, pu être conservé.

Pour la SNCB-Holding, la réaffectation de la gare de Berlaar est une affaire rondement menée : le bâtiment tombant en ruine a été bien rénové par les exploitants, il génère un revenu locatif et grâce aux visiteurs de la librairie, le sentiment de

sécurité à ses abords est accru.

Pour les voyageurs, s'y arrêter est plaisant. Les patrons ont programmé des activités passionnantes. Il vous est, par exemple, à présent possible d'y visiter l'exposition 'Silhouet Schetsen' (esquisses de silhouettes) de l'artiste local Rudi Wouters.

www.stationberlaar.be